
Riunione della Consulta n. 1 
"Centro città Stazione”
 

L’anno  2022 il  giorno  9 del mese di  maggio alle ore 21:15, a seguito di convocazione del
Presidente Federico Orsini presso il Centro Pastorale Culturale Le Mantellate in Piazza Caduti
Divisione Acqui Cefalonia Corfù, 19, si è tenuta la riunione del Consiglio della Consulta n. 1
Centro Città Stazione 

con il seguente Ordine del Giorno: 

1. Dibattito sulle relazione tecniche redatte dagli agronomi incaricati dall’Amministrazione 
Comunale relativamente al monitoraggio sulle alberature di Piazza Garibaldi

2. Indicazione assemblea pubblica sul tema
3. Varie e eventuali

Risultano presenti: 

NOME e COGNOME PRESENTE ASSENTE

FEDERICO ORSINI Presidente x

BARBARA BADALASSI Segretario           x

GIOVANNI GIORGI Vice Presidente x

DANIELLE VANGIERI Componente x          

ANNAROSA VOLANTE Componente x          

ALESSANDRO CECCONI Componente x

ALBERTO ANDREOLI Componente         x

MORENO CAPONI Componente x

ANTONIO MATTERA Componente           x

COSTANZA BRACCINI Componente           x

VERONICA MAZZINGHI Componente         x 

CRISTIANA BERNARDI Componente x

PASQUALE CUCCHIARA Componente x

FEDERICA BARABOTTI Componente x         

CORRADO GIANI Componente x

PIERLUIGI MASI Componente x

ANTONELLA FICINI Componente x

PUGLISI GIUSEPPE Componente          x



Presiede il Presidente Federico Orsini.Assume funzione di Segretario verbalizzante,su richiesta del
Presidente, Barbara Badalassi
1°  punto  all'Odg: Dibattito  sulle  relazioni  tecniche  redatte  dagli  agronomi  incaricati
dall’Amministrazione Comuna relativamente al monitoraggio sulle alberature di Piazza Garibaldi.
Viene illustrata  dall’agronomo Dottor  Sani  la  relazione  tecnica  preparata  per l’Amministrazione
Comunale in relazione allo stato di sicurezza statica delle alberature della piazza. Nella relazione,
molto tecnica, si evidenzia che oltre ai 5 alberi già abbattuti sarà necessario intervenire con il taglio
di ultriorti 24 pini. Vengono poste varie domande agli agromoni sulle modalità di valutazione, sulle
possibili alternative all’abbattimento, sui costi.

L’assessore Belli evidenzia anche la naturale propensione di tali alberi a produrre dannrggiamenti su
piano stradale, marciapiedi, sottoservizi. Sottolinea come, a fronte della sorpresa determinata dalle
risultanze  delle  valutazioni  di  sicurezza  disposte,  l’Amministrazione  ribadisce  la  volontà  di
amntenere l’area a verde, coinvolgendo i cittadini in un processo decisionale.

Interviene  Michele  Quirici,  che  rappresenta,  anche  con  l’ausilio  di  documentazione  fotografica,
l’evoluzione  della  fisionomia  della  piazza  da  fine  ‘800  a  oggi.  Si  sottolinea  come  l’attuale
conformazione sia posteriore all’alluvione del 1966.

2°punto all'Odg:Indicazioni assemblea pubblica sul tema
Si stabilisce che sarà convocata una prima assemblea pubblica a breve, per illustrare la situazione ai
cittadfini e definire un percorso di coinvolgimento della popolazione nelle scelte progettuali legate
al futuro del verde della piazza. Il Presidente si impegna a definire e comunicare a breve data e
luogo.  

3° punto all’Od Varie e eventuali                                                                                                      

Non vi sono ulteriori punti da trattare.

La riunione si conclude alle ore 23:00

Il Presidente della Consulta n.1 Federico Orsini

Il Segretario verbalizzante Barbara Badalassi 
  


